

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Leonding startet ins neue Jahr

Leonding, 8. Januar 2020. Mit dem russischen Wort „pojechali“ (= auf geht's, Ärmel hochkrempeln!) startete Leondings Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek gestern Abend gemeinsam mit mehr als 250 Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Interessensvertretungen, Wohnbauträgern, Ämtern und Behörden, Vereinen, Bildung, Kunst und Kultur, Medien sowie „Blaulichtorganisationen“ ins neue Jahrzehnt.

Sabine Naderer-Jelinek war heuer erstmals Gastgeberin des Neujahrstreffs. Unterstützt wurde sie dabei von Leonie, der frechen Moderatorin aus der Zukunft, die von SchülerInnen der HTL Leonding programmiert wurde. Der rote Faden „erste Male“ zog sich durch das Programm des Abends. So gab es heuer nicht nur ein Spiel vom Roten Kreuz, eine Fotoecke mit Rauchfangkehrerin Sigrid Zeschinger, sondern die Bürgermeisterin berichtete auch über einige erste Male im vergangenen Jahr: ihr erster Bieranstich beim Stadtfest, ihre erste Angelobung neuer Stadträte, das erste Budget mittels VRV 2015, ihre erste Verhandlung vor dem Bundesverwaltungsgericht in Sachen Westbahn oder ihre erste Trauerrede bei der Beerdigung von Pfarrer Kurt Pittertschatscher. Ebenso neu beim gestrigen Empfang war die Ehrung einer verdienten Persönlichkeit aus dem Publikum. Bürgermeister a.D. Walter Brunner erhielt für seine jahrelange Tätigkeit als Ortsstellenleiter beim Roten Kreuz Leonding das Silberne Verdienstzeichen.

Im Anschluss gab Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek einen kurzen Ausblick auf die Investitionen der Stadt. Rund 41 Millionen investiert Leonding in den kommenden fünf Jahren in größere Projekte, bei denen es wiederum heißt: „pojechali, wir krempeln die Ärmel hoch!“. Dazu gehören die Umgestaltung des Stadtplatzes bis Herbst 2020 oder umfassende Schulsanierungen, um nur wenige zu nennen. Auch der digitale Bildungscampus ist weiterhin eines der größten Themen in Leonding. 2019 wurden die Bildungseinrichtungen in der viertgrößten Stadt Oberösterreichs mit Fertigstellung der Glasfaseranbindungen und einem Investitionsplan für neue Hardware für die Digitalisierung fit gemacht. Auch die Kindergärten ziehen bei dem Thema mit. So hat sich zum Beispiel der Kindergarten Hart den Jahresschwerpunkt Digitalisierung gesetzt.

Vieles war neu beim zehnten Leondinger Neujahrstreff, doch bei einer Sache blieb man auch heuer bei der Tradition: Veranstaltet wurde das beliebte Fest im Rathaus wie bisher von der Stadt, dem Roten Kreuz Leonding und dem Wirtschaftsverein Galileo.



Die Leondinger Stadträte mit den GastgeberInnen: V.l.n.r.: Vbgm. Michael, Täubel, StR Sven Schwerer, StR Harald Kronsteiner, StR. Karl F. Velechovsky, Präsident Wolfgang Reich (Galileo), StR Peter Hametner, Bgm. Sabine Naderer-Jelinek, Vbgm. Thomas Neidl, StR Klaus Gschwendtner, stv. Ortstellenleiter Michael Horopciuc (Rotes Kreuz Leonding) und Vbgm. Andreas Stangl.

Download: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/15256?img=1868666>



Auch von den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern aus den umliegenden Gemeinden wird der Neujahrstreff gerne besucht: V.l.n.r.: Präsident Wolfgang Reich (Galileo) Bgm. Peter Mair (Pasching), Bezirkshauptmann Manfred Hageneder, Bgm. Manfred Baumberger (Ansfelden), Bgm. Sabine Naderer-Jelinek, Vbgm. Karin Hörzing, Bgm. Gerald Hackl (Steyr) und stv. Ortstellenleiter Michael Horopciuc (Rotes Kreuz Leonding).

Download: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/15256?img=1868656>

Fotos: Wilfried Skledar / Cityfoto

Weitere Fotos stehen auf www.cityfoto.at zur Verfügung.

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl,

E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481